



La Embajada de China en México Celebró la Recepción con Motivo del 74 Aniversario de la Fundación de la República Popular China



El 28 de septiembre, la Embajada de China en México celebró la Recepción con Motivo del 74 Aniversario de la Fundación de la República Popular China, en que participaron más unos 700 invitados, incluidos la Dip. Marcela Guerra Castillo, Presidenta de la Cámara de Diputados, el Sr. Mauricio Vila Dosal, Gobernador del Estado de Yucatán, el Director General. Fernando González Saiffé, representante de la Canciller, el General de División Bertín Hernández Mercado, Comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, así como otros representantes del Gobierno, el Congreso, partidos políticos, entes locales, Fuerzas Armadas y Policiales, empresas, educación, thinktanks, medios, grupos diplomáticos, instituciones chinas, la comunidad china, Institutos Confucios y estudiantes de intercambio en México.



El Embajador Zhang Run presentó en su intervención los logros de desarrollo de China y dijo que durante los últimos 74 años, bajo el fuerte liderazgo del Partido Comunista de China(PCCh), el pueblo chino unido, ha trabajado duro alcanzando el objetivo del centenario de la fundación del PCCh de culminar la construcción integral de una sociedad modestamente acomodada según lo programado y está promoviendo de manera integral la gran revitalización de la nación mediante la modernización china. China atribuye suma importancia a la posición y el rol de México en los asuntos internacionales y regionales. China y México se encuentran al igual en sus etapas de desarrollo clave. Este año marca el décimo aniversario del establecimiento de la asociación estratégica integral entre China y México. Bajo el liderazgo conjunto de los dos jefes de Estado, las relaciones China-México se han vuelto cada vez más estratégicas, integrales y mutuamente beneficiosas. Espera que se profundice la confianza política mutua, se adhiera a la cooperación de beneficio mutuo, herede la amistad entre China y México, para enriquecer continuamente la connotación de la asociación estratégica integral entre China y México. El Embajador también anunció el lanzamiento oficial de la “Temporada de Arte Chino en México 2023”.

En sus discursos, los invitados mexicanos felicitaron el 74° aniversario de la fundación de la República Popular China, elogiaron altamente los grandes logros de China en el desarrollo nacional y su importante papel en la comunidad internacional, y reconocieron los resultados fructíferos de la asociación estratégica integral China-México, enfatizando que la Iniciativa de la Franja y la Ruta beneficia a todos los países del mundo, afirmando que México debe aprender de las experiencias exitosas de China en la gobernación y administración del país, están seguros de que China inyectará más fuerzas positivas a la recuperación económica mundial.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 中华人民共和国驻墨西哥合众国大使馆
Embajada de la República Popular China en México

29/09/23

LEGISLATIVO

En la recepción, los invitados disfrutaron de la danza del león de China presentada por la Compañía de Danza del León de Foshan, probaron las electrimovilidades particulares y los eletrodomésticos inteligentes de China, también visitaron la exposición fotográfica “¡Hola! China” lanzada por el Ministerio de Cultura y Turismo sobre el turismo receptor de China. .

[La Embajada de China en México Celebró la Recepción con Motivo del 74 Aniversario de la Fundación de la República Popular China \(china-embassy.gov.cn\)](http://china-embassy.gov.cn)